

Misa funeral por el cardenal Marcelo González Martín

16 de septiembre de 2004

El jueves 16 de septiembre, a las 8 y media de la tarde, se ofició una misa funeral en la S. I. Catedral de Valladolid por el eterno descanso del alma del cardenal Marcelo González Martín, arzobispo emérito de Toledo, fallecido el pasado 25 de agosto. Junto al arzobispo, D. Braulio Rodríguez Plaza, estuvieron presentes el cardenal arzobispo de Sevilla, D. Carlos Amigo Vallejo, natural de Medina de Rioseco, y el obispo de Palencia, D. Rafael Palmero Ramos, en cuya diócesis, concretamente en la localidad de Fuentes de Nava, falleció D. Marcelo.

Al acto asistieron también numerosas autoridades civiles, incluyendo al alcalde de Valladolid, D. Francisco Javier León de la Riva, y al presidente de la Diputación Provincial, D. Ramiro Ruiz Medrano, así como decenas de sacerdotes y cientos de fieles que quisieron rendir un último homenaje a este vallisoletano insigne.

Nuestro arzobispo, D. Braulio, manifestó previamente al funeral su dolor por esta pérdida, ya que le unía una profunda amistad y cercanía con D. Marcelo. Mantenía contacto con él ya desde su etapa como sacerdote de la diócesis de Madrid, pues su primera parroquia estaba muy cerca de Toledo; después, como obispos, ambos compartieron trabajos de la Comisión Episcopal de Liturgia. D. Braulio ha destacado de D. Marcelo su fuerza espiritual, su fecunda labor al frente del ministerio episcopal y su profunda cultura y gran talla como intelectual, todo lo cual le convirtió en un hombre decisivo en la historia reciente de la Iglesia en España.